

Mathieu Provençal en spectacle à Joliette



L'artiste Mathieu Provençal.

Publié le 19 Octobre 2012

Mathieu Provençal sera en spectacle au Bar Le Ranch de Joliette, le 26 octobre, à 20 h 30.

Sujets :

[Joliette](#)

Ce dernier vient de lancer son nouvel album, « La ville est à nous ». Un album de la maturité pour cet artiste qui, depuis 15 ans, se produit en spectacle devant un public grandissant. Avec « La ville est à nous », Mathieu Provençal s'est entouré de collaborateurs solides qui sont également ses amis et ses complices, avec lesquels il tourne et joue depuis longtemps. Un esprit d'équipe qui se ressent à l'écoute des chansons. Un artiste atypique à découvrir